

In der Antwort der Stadtverwaltung auf unsere Anfrage zum Youngstar-Team des Planetariums (VII/2021/02856) wurde geschildert, dass seit dem 01.01.2020 elf Kinder und Jugendliche im Alter von neun bis siebzehn Jahren Mitglied des Teams sind, davon drei Mädchen und acht Jungen. Insgesamt können fünfzehn Kinder und Jugendliche im Team vertreten sein. Wir regen an, die Anzahl der jungen Menschen bis zur Höchstanzahl an Mitgliedern aufzufüllen und dabei darauf zu achten, dass idealerweise eine nahezu geschlechterparitätische Besetzung gegeben ist.

gez. Dr. Inés Brock
Fraktionsvorsitzende

gez. Melanie Ranft
Fraktionsvorsitzende